ASSEMBLEE GENERALE Comité du Puy-de-Dôme / 5 Octobre 2014 INTERVENTION AFFINITE

En 2014, sur notre comité départemental, nous avons accueillis les finales de coupe fédérales de Gymnastique au Stade Pellez, par différents moyens l'aspect affinitaire de la fédération a été manifesté: document permettant pour ceux qui le désiraient de participer à la messe du dimanche, accueil par la communauté chrétienne d'Aubière lors de la messe du dimanche matin avec mot d'accueil particulier et intention de prière universelle, mon intervention lors de la remise de récompense dont le thème a été axé autour de l'action de grâce, rendre grâce pour les préparatifs, la beauté, les résultats et rendre grâce tout simplement.

Nous avons aussi accueillis les rencontres nationales de danse à Thiers, mon intervention lors du lancement des rencontres a été orienté autour de 5 verbes à vivre durant le week-end : s'amuser, se dépasser, se former, s'émerveiller et s'élever.

Nous avons aussi travaillé durant l'année autour le GPS, dans des rencontres précédents les réunions du conseil d'administration, sur un tract de présentation de la FSCF pour présenter la FSCF et son esprit pour les nouveaux arrivants dans nos associations. Nous allons poursuivre notre travail cette année en listant les idées, les gestes, les paroles, les valeurs, les textes, les attitudes, les mises en œuvres qui nous paraissent essentiels à partager et à faire à la FSCF, puis nous ferons des fiches qui pourront vous aider dans telle ou telle compétition, rencontre, entraînement ... à vivre plus concrètement l'ouverture, le respect, l'autonomie, la solidarité et la responsabilité!

Lors du Congrès Fédéral de la Fédération nous avons eu cette année la chance d'avoir l'évêque de Limoges et l'évêque accompagnateur de la FSCF, Mgr Thierry Brac de la Perrière, présents tout le week-end pour mieux nous connaître et prendre du temps pour partager. Les rencontres entre aumôniers et membres des GPS a été enrichissant et le partage de nos expériences a permis à chacun de repartir avec de nouveaux axes de travail. Ce temps de partage est aussi vécu lors de notre rencontre interrégional à Annonay chaque année.

Pour terminer, je voudrais évoquer la fête des 70 ans du Centre Sportif Italien (notre homologue en Italie) en juin, où le pape François a redit des mots qui me paraissent essentiels pour notre fédération, et tout particulièrement en ce début d'année :

Je connais et approuve votre engagement et votre dévouement pour promouvoir le sport en tant qu'expérience éducative. Vous, jeunes et adultes qui vous occupez des plus petits, par votre précieux service vous êtes vraiment à tous les points de vue des éducateurs. C'est un motif d'orgueil justifié, mais surtout c'est une responsabilité! Le sport est une voie d'éducation. Je vois trois voies, pour les jeunes, pour les adolescents, pour les enfants: la voie de l'éducation, la voie du sport, et la voie du travail, car il y a des lieux de travail dès le début de la jeunesse!

Chers jeunes, il est important que le sport reste un jeu! Il fait du bien au corps et à l'esprit seulement s'il reste un jeu. C'est pour cela que vous êtes des sportifs, je ne vous invite pas seulement à jouer, comme vous le faites déjà, mais à plus : à vous mettre 'en jeu' dans la vie comme dans le sport. Vous mettre 'en jeu' dans la recherche du bien, dans l'Église et dans la société, sans avoir peur, avec courage et enthousiasme. Vous mettre 'en jeu' avec les autres et avec Dieu ; ne pas se contenter d'un « match nul » médiocre, donner le meilleur de soi, dépensant sa vie pour ce qui en vaut vraiment la peine et qui dure toujours.

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2014-2015 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier